

Boletín Pecanero.

COMENUEZ 2025

Octubre 31, 2025.



La presente publicación tiene como objetivo brindar información confiable relativa a la recolección de nuez de las diversas zonas productoras del país.

El COMENUEZ les desea una buena temporada de cosecha y agradece a los colaboradores que contribuyen para que este boletín sea posible.



Chihuahua

Jiménez, Camargo, Delicias, Casas Grandes.

Para la zona de Jiménez y Camargo, el porcentaje de avance de cosecha para las nueces Criollas es del 60% y para las Finas 30%.

Las acciones de recolección en primera vuelta avanzan de manera moderada por la presión del impacto a los frutos del ataque de insectos que manchan la nuez y la germinación prematura que está ocurriendo por las temperaturas altas en el día. A su vez, los precios del mercado no estimulan a acelerar esta actividad.

Las actividades comerciales de compra-venta en mayoreo está iniciando de manera tibia, registrando rangos de propuestas de precios. Nueces arriba del 55% y 54 unidades por muestra se propone, \$3.60 dólares el punto. Nueces del 55% al 52% con máximo de 58 piezas a \$3.40 dólares el punto. Las variedades criollas en el comercio al menudeo promedian \$40.00 - \$47.00 pesos, dependiendo de humedad y tamaño.

En la región de Delicias se está reportando producción más baja de lo estimado y se están acabando los lotes húmedos. Se estima hasta un 50% de baja en la producción y daños por chinches. El mercado comienza a reaccionar, estando las criollas entre \$47.00 y \$53.00 pesos el kilogramo y los lotes de variedades mejoradas muy chicos (menos de una tonelada) de \$65.00 a \$70.00 pesos el kilogramo. Para los lotes grandes los precios reportados son desde \$3.40 a \$3.60 dólares por punto, pero existen expectativas de que para lotes muy grandes se consiga el \$3.80.

En la zona de Casas Grandes se encuentra aún verde la zona, la gran mayoría no ha dado inicio con las actividades de cosecha. Se cree contar con un 25-30% de apertura en el ruezno.

En el municipio de Chihuahua, todavía la cosecha no da inicio, aproximadamente del 10 de noviembre en adelante se espera comenzar con la cosecha en la región El Sauz-Sacramento. En la cuestión climática, se han tenido temperaturas de 1°C arriba de cero, sin embargo, están esperando de un momento a otro las heladas, generalmente en esa región alrededor del 2 de noviembre cae la primera helada. Aun no han tenido ventas ni ofrecimientos, en los próximos 10 días se podría hablar de precios para la compra de cosecha.

Sonora

Obregón, Hermosillo.

El avance de cosecha se encuentra por encima del 95%, mercado poco lento al momento.

Coahuila

Norte de Coahuila.

En el norte de Coahuila se había reportado una caída considerable en la producción total de este año, 40% menos que el año pasado, sin embargo, conforme se avanza en la cosecha se percibe una disminución alrededor de un 50% en comparación con el año anterior. Se reporta un avance de cosecha de un 85%, en su mayoría las huertas ya terminaron y otras se encuentran en la segunda vuelta. Las nueces de primera se reportan calidades entre 55% y 59%. Con Carne total arriba del 60%. Esta semana se reportaron las primeras ventas en la región con un precio promedio de \$87.00 pesos por kilogramo.

Comarca Lagunera

Nazas, La Laguna, San Pedro.

La comarca Lagunera reporta estar en plena cosecha registrando hasta el 40% menos de producción en unas áreas y otras aún están en proceso de terminar. Se reportan ventas a compradores nacionales de hasta \$82.00 pesos por kilogramo, dependiendo de calidad y humedad.

En el área de Cuatro Ciénegas comentan estar avanzando en cosecha, reportan hasta un 50% menos de producción. No se han reportado muchas ventas ya que iniciaron tarde.

El área de Nazas se reporta de un 45 a 50% menos cosecha. Se reportan ventas a niveles de \$82.00 pesos por kilogramo.

Durango

Durango, Rodeo, Fco. I. Madero, Canatlán, Suchil y Poanas.

En Durango capital, se registran temperaturas mínimas en la zona de 6-8 grado Celsius. La apertura del ruezno es de un 70% para la variedad western y un 5% de apertura para la

variedad Wichita. El avance de cosecha se encuentra entre el 5% y 10%. El follaje en la variedad Western está empezando a colorear de amarillo, comienza la caída de las hojas. En variedad Wichita color verde aún. Indican que el precio por punto ronda entre \$3.50 y \$3.60 dólares por punto. Al tipo de cambio \$18.57 y con una calidad de primera del 58%, el precio en pesos rondaría en \$83.10 y \$85.50 pesos el kilogramo.

En cuanto a la zona del valle de Cacaria, municipio de Canatlan, darán inicio el lunes 3 de noviembre. Ya se cuenta con temperaturas hasta de 6°C, cosa ayuda para que abra más el ruezno. El resto de las zonas no han comenzado con las actividades de cosecha.

Estados Unidos

Georgia, Texas.

Dependiendo de la variedad y tamaño, comentan precios para nueces de buena calidad en el mercado minorista y de regalo “Gift Pack”, entre \$3.75 y \$4.70 dólares el punto. Productores se encuentran preocupados por el incremento en los costos en manera que van avanzando en las actividades de cosecha.